



Lettre de Frère Emmanuel

Nouvelles du Bénin du 29 avril 2025

Le 15 février 2025 est désormais une date à ne pas oublier pour le Centre de Santé Bodarima : 15 ans d'existence,



Anniversaire 15 ans Bodarima

15 ans de sauvetage des hommes malades venus des quatre coins de l'Atacora, c'était là la raison de ce jubilé, de ces noces de cristal qui a réuni plusieurs personnalités telles que les frères de Saint Jean de Dieu venus de Tanguéta et d'ailleurs, le Provincial Frère Hugues ASSOÛ et son conseil, le Maire de la commune de Natitingou, le Roi de Kotopounga, sans oublier son Excellence Monseigneur Antoine SABI BIO, Président de la messe de ce jour.



Mgr et les religieux venus fêter les 15 ans

Pendant la messe son Excellence dans son homélie, a qualifié cette année jubilaire, d'année d'action de grâce et de défis ; car la mission et l'œuvre du Docteur Christelle FAIDHERBE doit se perpétuer dans l'avenir grâce à la prise de main et à la bonne gestion des frères de Saint Jean de Dieu en qui elle a placé toute sa confiance. Cette journée a été marquée par des événements grandioses notamment la procession d'offrandes pendant la messe, la danse traditionnelle et les chorégraphies présentées par les enfants du personnel de Bodarima, une vidéo conférence dirigée par le Docteur Christelle FAIDHERBE elle-même et un match de football qui a opposé l'équipe des agents de santé de l'arrondissement et celle des jeunes dudit arrondissement.



Préparatif du match foot pour fêter l'anniversaire de Bodarima

Pendant la période préparatoire de cet événement grandiose, plusieurs rencontres ont été initiées et plusieurs activités ont été programmées notamment la réfection du centre à travers la peinture. Somme toute, de la période préparatoire au jour proprement dit de la fête, les impressions laissent voir une organisation réussie. Nous rendons grâce à Dieu le Père Tout Puissant et remercions tous les membres de l'Association Bodarima France qui, de loin n'ont ménagé aucun effort pour la réussite de ce jubilé et de façon particulière, nous disons merci au Docteur Christelle FAIDHERBE qui continue de nous aider à faire les statistiques et qui s'efforce de nous aider à maintenir le cap pour la promotion et la visibilité du centre.

Après le 15 février, le centre n'est pas resté sans événement.

Un mois et demi après la célébration du jubilé, le centre a vécu les moments forts du carême selon les principes et rites de l'Eglise Catholique. En effet, plusieurs agents ont participé au pèlerinage paroissial des jeunes qui a lieu le dimanche des rameaux à Pouya, un village dépendant de la paroisse de Kotopounga, le jeûne du vendredi saint a été respecté par tout le personnel et du samedi soir au dimanche matin, nous avons fêté ensemble dans une communion priante la résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ. Actuellement nous sommes en neuvaine préparatoire pour la fête de la

Divine Miséricorde et en prière pour le repos de l'âme de notre Saint Père le Pape François.

Toujours dans l'objectif de continuer et de faire perpétuer l'œuvre de l'Association Bodarima France et surtout de la mission du Docteur Christelle FAIDHERBE, le Supérieur Provincial en accord avec son conseil a autorisé à l'administration du centre dirigée par le Frère Emmanuel AGBEDZINO de lancer certains travaux notamment la construction de la cuisine, de la salle à manger, du toit du hall des patients de la pharmacie et du hall d'attente des patients de la maternité.



Prolongation abris et canalisation eau pluie

Actuellement, les travaux sont en cours d'exécution.



Abris pour les malades

Que le Christ ressuscité accorde sa grâce à tous les membres de l'Association Bodarima France et leur donne une bonne santé afin qu'ils puissent accomplir fidèlement la mission à eux confiée sur cette terre des vivants.

Frère Emmanuel AGBEDZINO

Lettre de Chrystel

Chers amis,

Comme le partageait récemment le frère Emmanuel, le Centre de Santé de Bodarima a fêté ses 15 ans en ce début d'année. Quinze années de chemin parcouru, de vies sauvées, de pauvres accueillis, d'espérance semée. Même si je n'y suis plus physiquement, le Centre poursuit fidèlement sa mission auprès des plus démunis... et a toujours besoin de votre précieux soutien.

Vous le savez, les circonstances m'ont ramenée en France, mais une partie de mon cœur est restée là-bas. Tout en reprenant mes études pour pouvoir exercer à nouveau la médecine ici, je continue de les aider du mieux possible. J'ai en effet entamé une remise à niveau, un Diplôme Universitaire de ré-accréditation en médecine générale. Après 17 années à Kotopounga, il me faut désormais actualiser mes connaissances, car la médecine a évolué et les réalités sanitaires en France diffèrent de celles rencontrées au Bénin. Les examens approchent en septembre, et j'espère pouvoir reprendre le travail avant la fin de l'année.

Nous avons aussi eu une belle joie : celle d'accueillir Georges en France. Compagnon de route du Centre de Santé depuis 2009, il a été un pilier de Bodarima et m'a tant aidée dans mon intégration au village. Ici, il a enfin pu découvrir le pays dont il avait tant entendu parler. Son témoignage vibrant, partagé lors de l'Assemblée Générale de l'Association en juin, a profondément touché tous ceux qui étaient présents.



Assemblée Générale Bodarima Juin 2025

Il a ensuite rencontré à Marseille les fondateurs de « TO'SAMMA », une nouvelle association créée par d'anciens parrains de Bodarima, qui poursuit aujourd'hui l'aide à l'éducation des enfants (voir feuille jointe).



Le bureau de TO'SAMMA lors de l'AGE avec Georges fin juin 2025

Après quatre semaines bien riches, Georges est reparti poursuivre son engagement au Centre de Kotopounga, tout en continuant son action au sein de l'ONG béninoise ASSOPA-EDUK, qu'il préside bénévolement pour soutenir les enfants dans leurs études et leur développement personnel.



Plus que jamais, en ces temps incertains, il est vital de redonner confiance aux parents et espérance aux enfants. Grâce à vous, nous pouvons continuer : Bodarima, pour les malades ; TO'SAMMA, pour les enfants. Votre fidélité et votre générosité rendent tout cela possible.

Du fond du cœur, merci. Nous vous souhaitons à tous une bonne rentrée, sous le signe de l'espérance.

Avec toute mon amitié,
Chrystel

✂-----
Pour nous aider financièrement, faites un Don

Nom:..... Prénom :.....
Adresse :..... CP :..... Ville :.....
Tél. :..... Email :.....
Fait un don de€ à Bodarima (Chèque à l'ordre de Fondation Saint Jean de Dieu)

Un reçu fiscal sera envoyé en retour

A renvoyer avec votre don à :

Fondation Saint Jean de Dieu
173 rue de la Croix Nivert
75015 PARIS

Indiquer BODARIMA au dos du chèque

Plus simple et plus rapide, je fais un don en ligne sur :

<https://www.fondation-saintjeandedieu.fr/>

indiquer BODARIMA dans l'affectation du don

